

# 渡辺政宗、が大往生

=NHK「大河」史上最高の視聴率=

## 当分ドラマやる気になれぬ



NHK大河ドラマ「独眼鏡道政宗」のラストシーン、政宗臨終の場面の収録がこのほど行われた。仙台地区で最高六四・八部、平均視聴率五五五部といふ大河ドラマ史上最高記録を続けていた人気時代劇も、この大往生シーンですべての収録を終えた。

渡辺謙は、史美を忠実に再現した。江戸の伊達慶敷や山形県の米沢市長、伊達家

別れの言葉を交わした政宗の現当主ら関係者多数が駆けつけ、さしもの広いスタジオ内を閉じる。翌朝、老臣たちの成実（三浦友和）、綱元（村田雄浩）が訪れた時には、満足そうな笑みをたたえ座つたままの姿でこと切れていた。

収録には浜口靖子、竹下景子らこれまでの主要な出演者も再現した。江戸の伊達慶敷のほか、政宗の地元、宮城県の書院で愛娘（桜田淳子）と

（渡辺謙）は、一人静かに座り目を閉じる。翌朝、老臣たちの成実（三浦友和）、綱元（村田雄浩）が訪れた時には、満足そうな笑みをたたえ座つたままの姿でこと切れていた。

渡辺謙は「お陰で視聴率を

放送局の巨額カード十九回をすべて駆け散らす快進撃を続けた。

渡辺は「お陰で視聴率を気にせず、仕事に専念できた。政宗も四百年もたつて掘り起されたたゞうで、大変だったでしょうね。また静かに眠つて下さい」と、最後は晴れ

え、ビールで乾杯する関係者。中央が渡辺謙と桜田淳子、東京・渋谷のNHKスタジオ

晴れとした表情だった。最終回は十二月十三日に放送す

る。

子らこれまでの主要な出演者も再現した。江戸の伊達慶敷や山形県の米沢市長、伊達家

子らこれまでの主要な出演者も再現した。江戸の伊達慶敷や山形県の米沢市長、伊達家

子らこれまでの主要な出演者も再現した。江戸の伊達慶敷や山形県の米沢市長、伊達家

河北新報 昭和62年(1987年)10月26日掲載